



Exposition sur les semences

Groupe régional
Vaud
Public Eye

BIODIVERSITÉ EN PÉRIL !

Quand l'agrochimie s'en mêle

Nos semences – base de notre alimentation et par conséquent de notre civilisation – sont aujourd'hui fortement menacées dans leur diversité et leur accessibilité.

Les groupes régionaux de Public Eye, soutenus par les ONG Public Eye et Swissaid, ont mis en place une exposition itinérante offrant un aperçu de l'évolution des semences au fil des siècles, de leur importance dans différentes cultures locales et des menaces que fait peser sur elles l'industrie semencière.



Dans le cadre de cette exposition, deux événements sont prévus :

Une soirée d'inauguration le 8 octobre, accompagnée d'une table ronde réunissant des spécialistes des semences et de la biodiversité qui débattront des problématiques liées à l'autonomisation des circuits de l'industrie semencière.

Ouverture des portes à 18h30 et table ronde à 19h00.

Une soirée cinéma le 12 novembre où sera présenté le film *The Last Seed* produit par Refiloe Joala et Jan Urhahn, Rosa-Luxemburg-Stiftung. **Début du film à 20h00, suivi d'une discussion animée par un biologiste du végétal.**

**DU 8 OCTOBRE
AU 8 DÉCEMBRE 2024,
MAISON DE QUARTIER DE CHAILLY**

Heures d'ouverture Lun. – Ven. 9h – 18h

Samedi et dimanche fermé

Organisation :
Groupe régional vaudois de Public Eye

SWISSAID 

